



Stadtschreiber

Rathaus
9001 St.Gallen
Telefon 071 224 53 22
Telefax 071 224 57 01
manfred.linke@stadt.sg.ch

PP 9001 St.Gallen
Stadtschreiber, Rathaus

Eingeladene gemäss Verteiler

St.Gallen, 1. Mai 2009

Empfang für den Botschafter Südafrikas in der Schweiz anlässlich der Umbenennung der Krügerstrasse in Dürrenmattstrasse

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Stadtrat St.Gallen hat beschlossen, die Krügerstrasse in Dürrenmattstrasse umzubenennen, weil heute der Name Krüger stark mit der Kolonisierung Südafrikas und der Unterdrückung der dortigen schwarzafrikanischen Bevölkerung verbunden ist. Der Stadtrat verurteilt Rassismus in jeder Form.

Zu einer kleinen Feier anlässlich der Umbenennung der Krügerstrasse in Dürrenmattstrasse wird der Botschafter der Republik Südafrikas in der Schweiz, Herr Georg Johannes, vom Stadtrat am

Montag, 8. Juni 2009, 17.00 - 18.00 Uhr, Dachterrasse Rathaus St.Gallen,

empfangen (bei schlechtem Wetter: Freudenbergsaal, 12. OG Rathaus). Zu diesem Anlass sind auch Delegationen der Anti-Apartheid-Bewegung und des Quartiervereins Lachen sowie die Namenkommission für Strassenbezeichnungen willkommen. Die Medien werden vom Leiter der Fachstelle Kommunikation eingeladen.

Ich bitte die im Verteiler genannten Delegationsleiter, mir die Teilnehmenden ihrer Delegation eine Woche vor dem Anlass mitzuteilen.

Freundliche Grüsse

Dr. Manfred Linke



Verteiler:

Mitglieder des Stadtrats

Delegation der Anti-Apartheid-Bewegung: Hans Fässler, Cunzstrasse 31, 9016 St.Gallen

Delegation des Vorstands des Quartiervereins Lachen: Pius Jud, Burgstrasse 125, 9000 St.Gallen

Namenkommission für Strassenbezeichnungen: Théo Buff, Marcel Mayer, Marcel Keller

Leiter Fachstelle Kommunikation: Urs Weishaupt

